



廿日市市立佐伯中学校 令和6年度

【自律】学校だより

ホームページ [http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/](http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/)

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

12月号 (No.23)

令和6年

12月23日(月)

生徒暮会&表彰

12月2日(月)に生徒暮会があり、最初に生徒会執行委員から「赤い羽根共同募金」の報告がありました。今回の募金総額は29,443円だったそうです。皆さんの善意が社会福祉協議会を通じて届けられます。

続いて、マイスターバッジを新たに獲得した生徒の発表がありました。

挨拶マイスターバッジは、1年生が石橋愛菜さん、井上陽菜さん、岡田莉奈さん、中島唯智さん、平下皐月さん、正木彩萌さん、2年生が小椋美杏季さん、佐々木穂花さん、立石菜月さん、吉村南風さんの10名でした。

掃除マイスターバッジは、1年生が平下皐月さん、平田果旺さん、平本幸弥さん、正木彩萌さん、松島魅思さん、2年生が佐々木穂花さん、高木虎之介さん、立石菜月さん、三田勇人さん、3年生が佐々木春馬さん、中西湊さんの11名でした。バッジ獲得おめでとうございます。そして、今年度から創設された新しい「ボランティアマイスターバッジ」のデザインが決まり、発表されました。右の図案は3年生の片山琳紗さんが考えたものです。このバッジはこれまでに、会場準備を手伝ってくれたり、懇談前の教室や玄関の掃除をしてくれたり、積極的にボランティア活動をしてくれた生徒が獲得できます。皆さんの行動は、佐伯中をより良くしていくことにつながります。コツコツとシールをためて、バッジを獲得してください。



生徒会選挙 立会演説会と投票

12月4日(水)は、生徒会選挙がありました。集合した時から全体がとても落ち着いた雰囲気でした。ステージでは、推薦者の山本朝陽さんが応援演説を行い、立候補者の岡裕次郎さんが公約を堂々と演説しました。聴いている生徒も真剣で、とても良い会でした。

投票の時も選挙管理委員会が立ち合い、佐伯支



所からお借りした本物の投票箱に生徒一人一人が大切な一票を投じていました。

後日、生徒会長が信任され、新しい生徒会執行委員も決まりました。今年度の生徒会は、リーダーシップとフォロワーシップのバランスがとてもよかったですと思います。ぜひ、新しい生徒会も良い伝統を引き継いで、佐伯中を盛り上げていってほしいです。

中学生も危ない！

警察庁、文部科学省、こども家庭庁が「10代のみなさんへ」というタイトルで、いわゆる「闇バイト」の恐ろしさについて広報活動しています。終業式の後の生徒指導主事からの講話でもあったように、一度始めてしまうと抜け出すことはとても困難です。(警察庁 HP から)

それ、「バイト」ではなく「犯罪」です!!

SNS で「高額報酬」「ホワイト案件」などと投稿し、応募した人に「シグナル」や「テレグラム」などのアプリで連絡し、強盗などの凶悪な犯罪させる行為が横行しています。

大金がもらえるとウソをつかれ身分証などの個人情報を送ると、脅されるなど巧妙な方法で、凶悪な犯罪に加わることを断れない状況にされます。

少年であっても、このような犯罪に加われば、必ず捕まります!!厳しく処罰されます!!「怪しい」「まずい」と思ったら、すぐに周りの信頼できる大人や警察に相談してください。

警察相談ダイヤル#9110 または 廿日市警察署31-0110

冬休みを大切に！

待ちに待った冬休みが始まります。楽しいこともたくさんあると思いますが、やるべきこともあるのではないのでしょうか。期末懇談会で、保護者の方や担任の先生と約束したことを守り、3学期を気持ちよく迎えましょう。

とりわけ3年生は、進路説明会の時に話したように「今、受験に向けてしっかりと勉強することは決して無駄ではなく、高校へ行ってからさらに学習するための蓄え」になります。前向きに粘り強く勉強しましょう。

また、生徒の皆さんに配った【冬休みの生活】の2ページに、「身近な人たちに相談できない悩みごとや困ったことなどは相談機関窓口を利用しましょう」として連絡先の一覧を載せています。誰かに話を聞いてもらうことで、あなたの気持ちが楽になります。一人で悩まず、誰かに悩みを聞いてもらうのも一つの方法です。

始業式は令和7年1月7日(火)です。皆さんと会えるのを楽しみにしています。健康第一で冬休みを過ごしてください。